

MOI

Hangatnya Sambutan Warga Bilogai Terhadap Komsos TNI: Harmoni dan Keamanan Terjalin Erat

Jurnalis Agung - PAPUA.MOI.OR.ID

Jan 10, 2025 - 21:00



INTAN JAYA- Antusiasme warga Kampung Bilogai, Distrik Sugapa, Intan Jaya,

begitu terasa saat Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) pada Jumat, 10 Januari 2025. Dipimpin oleh Komandan TK J2 Lettu Inf Muh. Fardhana, kegiatan ini menjadi lebih dari sekadar patroli pengamanan; ia menjelma menjadi momen hangat yang mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.

Dalam pelaksanaannya, Satgas Yonif 509 Kostrad memanfaatkan patroli wilayah untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga. "Kami tidak hanya ingin menjaga keamanan, tetapi juga hadir sebagai sahabat masyarakat, mendengarkan kebutuhan mereka, dan memberikan rasa aman," ujar Lettu Inf Muh. Fardhana.

Pesan ini sejalan dengan arahan Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, yang menekankan pentingnya pendekatan humanis dalam pelaksanaan tugas. "Kehadiran kita harus memberikan manfaat nyata, baik dalam menjaga keamanan maupun membangun kedekatan dengan masyarakat," tegasnya.

Momen Komsos ini berlangsung penuh kehangatan. Para prajurit TNI tidak hanya mendengar cerita warga tentang situasi keamanan yang kondusif, tetapi juga mendengar harapan mereka untuk masa depan. Mama Yohana, salah satu warga setempat, mengungkapkan rasa syukur atas perhatian yang diberikan. "Kami merasa aman dan diperhatikan. Kehadiran Bapak-Bapak TNI benar-benar membawa perubahan besar di kampung kami," ujarnya haru.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini. "Kegiatan Komsos seperti ini adalah wujud nyata dari tugas TNI dalam membangun komunikasi sosial yang inklusif. Ini mendukung percepatan pembangunan kesejahteraan masyarakat Papua," tuturnya dalam keterangan resmi.

Satgas Yonif 509 Kostrad membuktikan bahwa keberadaan TNI tidak hanya berperan dalam menjaga stabilitas keamanan, tetapi juga membangun jembatan kepercayaan antara masyarakat dan pemerintah. Melalui langkah-langkah kecil yang penuh makna ini, TNI terus berupaya menciptakan Papua yang damai, harmonis, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho